

Última hora El Ibex 35 arranca julio con un descenso del 0,67% sobre los 9.500 puntos (17:35)

Economía

# DigitalES abordará la digitalización del modelo económico y social en España en su primera cumbre

España  
102,38-2,09%

29/06/2018 - 16:55

La ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, inaugurará la primera cumbre organizada por la patronal tecnológica DigitalES, en la que 50 ponentes y 400 asistentes del mundo de la empresa, las administraciones públicas y la industria digital abordarán el estado de la digitalización, la política y la economía, con la tecnología como motor de cambio.

MADRID, 29 (EUROPA PRESS)

Según informa la asociación en un comunicado, durante los días 10 y 11 de julio Madrid acogerá el certamen Digitales Summit 2018, que bajo el lema 'What's Next?', pretende señalar los próximos pasos claves para el desarrollo económico y social basados en la transformación digital, que requiere del "impulso y compromiso" de todos los actores sociales para que nadie se quede atrás en el progreso digital de España.

"La digitalización no sólo está transformando empresas y negocios, es un factor de competitividad económica y de progreso social. Por eso, el desarrollo tecnológico ha de ser transversal a todas las actividades, desde la gestión pública a la inversión privada, pasando por una fuerte y decidida apuesta por la formación y el talento en tecnología y digitalización. Sin eso no hay futuro", ha afirmado el presidente de DigitalES, Eduardo Serra.

Por su parte, la directora general de DigitalES, Alicia Richart, ha incidido en que la digitalización debe llegar a todos los ciudadanos y empresas "como elemento de cohesión social y de modelos de negocio sostenibles" y ha insistido en que "no es posible que el país que ha conseguido probablemente las mejores infraestructuras de conectividad de Europa hasta ahora no sea líder en economía digital e innovación tecnológica".

En este contexto, Digitales Summit 2018 profundizará en los retos para que la tecnología y su potencial de futuro llegue a todos los ciudadanos y empresas para conseguir "un país líder en talento, en economía digital, y en innovación". "Todo ello como palanca económica y de transformación productiva, así como motor de empleo sostenible y de calidad", agrega la patronal.

Además de la ministra, el secretario de Estado de Sociedad de la Información, Francisco Polo, presentará en la cumbre las líneas estratégicas que desde el nuevo Gobierno se quieren poner en marcha para la construcción de una nueva visión del emprendimiento que sitúe a España en la vanguardia europea.

La Comisión Europea estará representada con la participación de la directora de políticas Digitales, Lorena Boix, y la directora de Inversión en redes de Alta Capacidad, Carlota Reyners. En el encuentro, también habrá representantes de organismos como la CNMC, la Agencia de Protección de Datos, el CNI, el INCIBE o el centro de ciberdefensa de la OTAN.

Asimismo, los consejeros delegados de los operadores de telecomunicaciones Eskaltel, Francisco Arteché; MásMóvil, Meinrad Spenger; Orange España, Laurent Pallaisot; y Vodafone España, Antonio Coimbra, y el presidente de Telefónica España, Emilio Gayo, abordarán el desafío digital del país.

Además, participarán en el eventos los máximos responsables en España de otras compañías como Accenture, Cisco System, Ericsson, HP, Huawei, Nokia, NEC, Altran, NAE, Berocam, Experis o Sopra, entre otros, y los políticos Antonio Roldán (Ciudadanos), Alberto Montero (Podemos), Teodoro García (PP) y Oscar Galeano (PSOE).